

## Aumentaría 134% inversión eléctrica (Reforma 04/09/14)

Aumentaría 134% inversión eléctrica (Reforma 04/09/14) Por Alejandra López Cd. de México México (04 septiembre 2014).- En 2014 la inversión en el sector energético aumentó 134 por ciento. De acuerdo con el Segundo Informe de Gobierno del Ejecutivo, en el año en curso se tiene programado invertir 82 mil 993 millones de pesos. En 2013 el monto total ejercido fue de 35 mil 323 millones, según el documento. De este monto, el 72 por ciento es de inversión financiada, señaló el informe. Cabe destacar que de inversión presupuestaria se destinarán 40 mil 61 millones de pesos mientras que por inversión financiada el monto es de 59 mil 679 millones 700 mil pesos, según el informe. En una presentación elaborada al 1 de septiembre de 2014, la Comisión Federal de Electricidad señaló que actualmente hay ocho proyectos convocados para licitación y construcción. CFE señaló los proyectos Valle de México II, Chicoasén II y Guaymas II y III como proyectos en la modalidad de obra pública financiada. También se tiene la rehabilitación y modernización de la Central José López Portillo, Tula, Temascal. Finalmente, como productor externo de energía está la Central Norte III que se está licitando por segunda ocasión. A su vez, este mismo año se publicará la convocatoria de la Central Baja California Sur VI en diciembre de 2014 así como las centrales Sureste I; Noroeste; Noreste; Rumorosa I, II y III al mismo tiempo que Topolobampo III y Baja California II se publicarán en Compranet. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo